
Siracusa.  Gli  studenti  del
Quintiliano dicono "no" alla
Mafia, iniziativa con Libera
Le testimonianze di Giovanna Raiti, sorella del carabiniere
Salvatore, assassinato a 19 anni il 16 giugno del 1982 e della
sorella  del  carabiniere  Ganci,  assassinato  durante
l’inseguimento di due rapinatori a 23 anni. Due interventi
forti, commoventi quelli che hanno aperto, questa mattina,
l’assemblea di istituto del liceo polivalente “Quintiliano” in
un  palazzetto  dello  Sport  gremito.  Iniziativa  fortemente
voluta dagli studenti, nel segno della lotta alla mafia e per
la legalità, insieme a “Libera”. Per conto dell’associazione
ha parlato ai ragazzi Alessandro Chimirri, studente del liceo.
Una giornata che- spiegano Marialaura Ambrogio, Mirea Sicari e
Giulia Cassarino, rappresentanti degli studenti- ha registrato
un evidente interesse da parte di alunni e docenti, impegnati
in un partecipato dibattito. “La scuola- ricordano Marialaura
Ambrogio, Mirea Sicari e Giulia Cassarino- è il primo spazio
in  cui  i  giovani  imparano  ad  essere  cittadini  e  a
confrontarsi,  nel  rispetto  delle  idee  altrui.  Oggi  gli
studenti  del  Quintiliano  hanno  saputo  dire  “no”  alla
corruzione e alla disonestà ed hanno imparato che per lottare
contro la mafia non si deve necessariamente morire, ma fare il
proprio dovere responsabilmente”

Avola.  Progetto  "Equilibri",
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convegno  sullo  sport
integrato a palazzo di Città
“Sport  integrato…e  oltre”.  E’  il  tema  di  un  convegno
organizzato questa mattina a Palazzo di Città nell’ambito del
progetto  nazionale  socio-culturale  “Equilibri:  tutti  siamo
diversi”.  curato  da  Giovanni  Parentignoti  dell’associazione
Azahar  e  da  Mara  Di  Stefano  di  Ar@m  Communication.
All’incontro  ha  preso  parte  l’assessore  allo  Sport,  Seby
Baccio, che ha ricordato come l’amministrazione comunale abbia
abbattuto  diverse  barriere  architettoniche  in  città  e
realizzato  parchi  interamente  accessibili.  Intervento  anche
del referente del Baskin Sicilia, Giuseppe Battaglia, che ha
annunciato l’imminente avvio della sezione anche di pallavolo
e  pallamano  a  livello  locale.  Presentato,  tra  le  altre
iniziative,il  progetto  di  vela  terapia  dal  presidente
dell’associazione  “Aproda  Onlus”,  Nella  Veneziano.

Pallanuoto.  Week  end
difficile  per  l'Ortigia,
match  contro  la  capolista
Civitavecchia
Fine settimana impegnativo per le squadre maschile e femminile
dell’Ortigia.  I  ragazzi  di  Gino  Leone  si  preparano  ad
affrontare la capolista Civitavecchia. Match difficile quello
di sabato pomeriggio alla “Caldarella”, fischio d’inizio alle
15  (arbitri  Ceccarelli  e  Ruscica).  La  partita  appare
proibitiva per via dell’assenza di Daniele Lisi, che sconterà
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la  seconda  e  ultima  giornata  di  squalifica,  e  di  Damian
Danilovic,  fermato  per  un  turno  dal  giudice  sportivo  per
comportamento ingiurioso. Il tecnico aretuseo cerca in questi
giorni  le  migliori  soluzioni  tattiche.  Le  due  sconfitte
consecutive, unite alle squalifiche di due dei giocatori più
forti della rosa, hanno sicuramente inciso sull’umore generale
della squadra . Ne parla il capitano, Gianluca Patricelli.
“Quello  che  mi  preoccupa  maggiormente  è  proprio  l’aspetto
psicologico  della  squadra  –  ha  commentato  il  portiere
biancoverde. Le due battute d’arresto non hanno compromesso il
nostro  campionato,  ma  hanno  certamente  influito  a  livello
mentale e su questo dobbiamo lavorare, ritrovando le giuste
energie  da  mettere  poi  in  campo.  Dovremo  essere  bravi  ed
attenti, perché sabato incontreremo la prima in classifica e
non sarà una partita semplice. Ci dispiace aver interrotto la
nostra serie positiva, ma guardiamo a questa sfida consapevoli
di essere ancora lì e di potercela giocare. Il Civitavecchia
viene da un pareggio casalingo contro l’Arechi e arriverà qui
per riscattarsi, ma noi daremo sicuramente tutto in vasca
perché, nonostante le assenze pesanti, giocheremo in casa e ci
teniamo a fare bene – ha concluso.”Doppio impegno consecutivo,
invece,  per  le  ragazze  di  Valentina  Ayale,  impegnate  nel
campionato di serie B. Dopo l’ottimo debutto esterno contro
l’Aquarius Trapani, infatti, le biancoverdi disputeranno due
partite nelle giornate di sabato e domenica.
Gara difficile quella di sabato a Catania contro l’Italpower
Guinnes, tra le dirette concorrenti dell’Ortigia rosa, mentre
domenica, alla “Caldarella” alle ore 10:45, ci sarà il debutto
casalingo contro la Brizz Nuoto.



Priolo.  Gettonopoli,  30
denunciati  dopo  i  rilievi
della Corte dei Conti
Un’indagine sull’aumento del gettone di presenza al consiglio
comunale.  L’avrebbe  aperta  la  Procura  della  Repubblica  a
seguito della relazione della Corte dei Conti che, nei giorni
scorsi, ha mosso dei rilievi rispetto alle decisioni assunte
dall’assise  cittadina  parecchi  anni  fa  .  Un  aumento  che
avrebbe  superato  il  400  per  cento.  Cifra  poi  ridotta
dall’attuale  consiglio  comunale.  La  Procura  avrebbe  dato
seguito alla notizia di reato comunicata dal commissariato di
Priolo. Denunciate 30 persone, che hanno rivestito cariche
elettorali negli ultimi anni. Oggi sarebbero stati acquisiti
negli uffici comunali atti e documenti.

Siracusa.  Fondi  revocati,
incontro  all'Ufficio
scolastico  regionale  per
recuperarli
Una soluzione alla revoca dei fondi assegnati alle scuole
della provincia per interventi di manutenzione non avviati.
L’Ufficio scolastico regionale avrebbe intenzione di fare il
possibile  per  recuperare  i  finanziamenti  inizialmente
stanziati  per  gli  edifici  scolastici  del  territorio.  A
renderlo noto è il deputato regionale, Vincenzo Vinciullo da
giorni  in  polemica  anche  con  i  dirigenti  scolastici  che,
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secondo l’esponente del Nuovo Centro Destra, avrebbero serie
responsabilità  in  merito  alla  revoca  dei  fondi,  vista  la
mancata presentazione, entro i termini, dei progetti che ogni
scuola avrebbe dovuto predisporre. Una querelle fatta di toni
accesi e di “botta e risposta” al vetriolo. Questa mattina, un
incontro nella sede dell’ex Provveditorato agli studi con la
dirigente  generale  Maria  Luisa  Altomonte,  il  presidente
regionale  dell’Associazione  Nazionale  Presidi,  Maurizio
Franzò, la responsabile dell’Asse II dell’Ufficio Scolastico
Regionale,  Margherita  Carastro  e  il  rappresentante
dell’Assistenza Tecnica dell’Asse II dell’Ufficio Scolastico
Regionale, Davide Messina. Riunione che Vinciullo definisce
“lunga e fruttuosa. Attendiamo fiduciosi- commenta ancora il
deputato dell’Ars- la risposta del Ministero, confermando fin
da adesso la volontà della Regione di venire incontro alle
difficoltà che sono emerse, abbassando i toni della polemica,
in attesa di trovare una soluzione positiva alla vicenda”.

A Ferla la prima "Casa del
Compost",  domenica
l'inaugurazione
Taglio del nastro per la prima “Casa del Compost” . Il Comune
di Ferla si prepara all’inaugurazione della struttura, che si
trova in via Garibaldi, nelle adiacenze dell’Ecostazione. Un
progetto che l’amministrazione del comune montano ha portato a
termine  insieme  all’associazione  regionale  “Rifiuti  Zero”,
nell’ambito  di  un  percorso  avviato  ormai  da  tempo.
L’inaugurazione della Casa del Compost coincide con l’evento
“Compost-iamoci bene” nell’ambito del programma dell’edizione
2015 di “Borgo in festa, benvenuta Primavera”
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L’appuntamento è fissato per domenica mattina alle 11,30 ai
campetti comunali.

Siracusa.  Via  Crucis  dei
lavoratori e dei disoccupati,
appuntamento  alla  parrocchia
della Sacra Famiglia
E’ ormai un appuntamento consolidato nel periodo che precede
immediatamente la Pasqua. Torna la Via Crucis dei disoccupati
e  dei  lavoratori.  Un’iniziativa  a  cui  l’Arcidiocesi  tiene
particolarmente  e  che  rappresenta  anche  l’occasione  per
avviare  una  riflessione,  non  solo  strettamente  religiosa,
sulla condizione di chi, nella vita quotidiana, si scontra con
situazioni difficili, che mettono a dura prova migliaia di
famiglie, alle prese con la perdita del posto di uno o più
componenti o con la difficoltà di trovare un’occupazione, che
accomuna  un  alto  numero  di  giovani.  La  Via  Crucis  dei
lavoratori e dei disoccupati partirà dalla parrocchia della
Sacra Famiglia, in viale dei Comuni alle 19. Percorrerà le vie
del quartiere per arrivare nella parrocchia Maria Madre della
Chiesa di Bosco Minniti.
L’iniziativa dell’Ufficio di Pastorale sociale del lavoro e la
collaborazione dell’Ufficio
di pastorale giovanile e del progetto Policoro è dedicata al
lavoro che non c’è.
“In realtà – spiega don Claudio Magro, parroco della chiesa
Sacra Famiglia – parliamo
di economia senza etica, di globalizzazione, di licenziati, di
esodati. Anche quest’anno
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abbiamo  voluto  coinvolgere  i  sindacati,  le  associazioni,
movimenti ecclesiali e le
parrocchie per vivere questa manifestazione di fede”.
Le meditazioni saranno sul tema del lavoro. La Via crucis
partirà da viale dei Comuni
e attraverserà le vie Caltagirone, Ramacca, Santa Panagia,
Santi Amato, Immordini,
Cannizzo,  Italia,  Bonincontro,  Madre  Teresa  di  Calcutta,
Specchi.

Siracusa.  Lotta  a  leucemie,
linfomi e mieloma, torna l'
"Uovo di Pasqua Ail"
Torna, dal domani a domenica prossimi, “Uovo di Pasqua Ail”,
l’iniziativa organizzata ogni anno dall’associazione italiana
contro leucemie, linfomi e mieloma onlus per raccogliere fondi
da destinare al finanziamento di progetti di assistenza e
ricerca scientifica per sconfiggere i tumori del sangue. I
volontari  dell’associazione  per  tre  giorni  saranno  dunque
impegnati in 3 mila e 500 piazze italiane dove, versando un
contributo di 12 euro, si diventerà sostenitori dell’Ail. La
manifestazione gode dell’Alto Patronato della Presidenza della
Repubblica. “Una preziosa occasione – sottolinea il presidente
dell’Ail provinciale, Claudio Tardonato – per ricordare quanto
sia necessario il sostegno di tutti per conseguire l’obiettivo
irrinunciabile:  rendere  leucemie,  linfomi  e  Mmieloma  mali
sempre  più  guaribili”.  In  provincia  saranno  allestiti
banchetti ad Augusta, in piazza Duomo, Avola (piazza Umberto),
Ferla  (Piazza  Crispi),  Floridia  (piazza  del  Popolo),  Noto
“Piazza  Trigona”,  Rosolini  (piazza  Garibaldi),  Siracusa

https://www.siracusaoggi.it/lotta-alle-leucemie-linfomi-e-mieloma-torna-l-uovo-di-pasqua-ail/
https://www.siracusaoggi.it/lotta-alle-leucemie-linfomi-e-mieloma-torna-l-uovo-di-pasqua-ail/
https://www.siracusaoggi.it/lotta-alle-leucemie-linfomi-e-mieloma-torna-l-uovo-di-pasqua-ail/


(piazza  San  Giovanni,  largo  XXV  Luglio,  viale  Regina
Margherita,  centri  commerciali  “I  Papiri”  e  “Auchan”.

Siracusa.  Il  presidente  del
consiglio comunale si taglia
l'indennità. Sullo: "Rinuncio
al 20 per cento"
Il presidente del consiglio comunale, Leone Sullo si taglia
l’indennità. Lo ha comunicato questa mattina, con una lettera,
al sindaco, Giancarlo Garozzo e al dirigente Affari Generali,
Loredana Caligiore. Sullo rinuncia al 20 per cento della somma
che  gli  spetta  per  il  ruolo  che  riveste  all’interno  del
consiglio comunale. Una scelta che il presidente dell’assise
cittadina motiva ricordando che si tratta di un percorso che
rientra  “nell’ambito  della  spending  review  che  sta
coinvolgendo l’intero consiglio comunale”. Sullo si allinea,
così, alla linea adottata dalla giunta che, dopo il proprio
insediamento,  ha  “tagliato”  proprio  del  20  per  cento  le
indennità che spettano al sindaco e agli assessori.
“Ho  deciso  –  prosegue  Sullo  –  di  lanciare  un  segnale  ai
colleghi che si stanno accingendo a discutere ed approvare, in
tempi  brevi,  il  riordino  dell’attività  politico-
amministrativa, che comporterà un deciso ridimensionamento dei
costi della politica comunale. Questo-fa notare il presidente
dell’assemblea  di  palazzo  Vermexio-  nonostante  la  mia
indennità  sia  fissa,  quindi  sganciata  dal  sistema  delle
presenze  alle  riunioni,  e  nonostante  abbia  continuato  a
recarmi  regolarmente  al  lavoro  sin  dal  mio  ingresso  in
Consiglio nel 2008. I cittadini – conclude Sullo – ci chiedono
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sobrietà  e  le  istanze  delle  persone  che  rappresentiamo
meritano sempre una risposta”.

Emendamento  "salva
partecipate",  Vinciullo:
"Siracusa Risorse non è più a
rischio"
“Il  futuro  di  Siracusa  Risorse  non  è  più  a  rischio”.  Lo
annuncia il deputato regionale Vincenzo Vinciullo al termine
delal seduta della prima commissione dell’Ars, a cui ha preso
parte. Accolto il sub emendamento al disegno di legge 833, che
di fatto salverebbe i rapporti tra le ex Province e le società
interamente partecipate dagli stessi enti. Nel dettaglio, il
documento recita che “Ferma restando l’autonomia finanziaria
degli Enti di area vasta, sono mantenuti i rapporti in essere
alla data di entrata in vigore della presente legge tra le ex
Province regionali e le società interamente partecipate dalle
stesse, per lo svolgimento dei servizi connessi all’esercizio
delle funzioni”. Per Vinciullo il testo, che adesso dovrà
essere  approvato  dal  parlamento  regionale,  “garantirà  un
servizio prezioso nonché il posto a tempo indeterminato ai
lavoratori della società”.
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